



南十字星



☆+°**☆*°**☆+**°*☆
 この学習だよりが、保護者の皆様や子どもたちの学習の目印の1つになることを期待します。
 ☆+°**☆*°**☆+**°*☆

夏休みは、空いている穴をふさぐ時です！ 穴 = 弱点 まだ理解できていないところ

1学期も終わり夏休みに入ります。今号では、夏休み中の学習について保護者の皆様への役立つ有効な情報をお伝えできればと考えています。

(1) 3年生はいよいよ本格的な受験勉強突入！

多くの子どもたちが、部活動をすでに引退しました。この夏休みをどう過ごしたらよいか。参考になればと思い、いくつかご紹介します。

① 目標をしっかりと定めよう！

到達すべき目標がはっきりとしているからこそ、努力することができます。その目標が志望校である子もいれば、テストなどでの具体的な結果の子もいるでしょう。どのような形でもかまいませんので、目標をはっきりとさせることがまずは大切です。そして、その目標を保護者の皆様にも共有してもらって一緒に取り組んでいてもらいたいと考えます。特に志望校は、高校の1日体験学習を参考にできると良いでしょう。

② 学習できる環境づくりと環境探し

集中できる環境が存在することが大切です。その場所が家庭のどこにあってもいいと思います。塾でもいいですし、学年で設定している勉強会に参加するのも一つの手です。何となく学習するのではなく、集中して取り組む環境づくりをお子様と一緒にできると良いでしょう。

③ 1, 2年生の復習できるチャンスはここだけです！

これまでの膨大な量の復習を一からするのは容易なことではありません。子どもたちによっては、得意分野探しから始まる子もいれば、はっきりしている自分の苦手分野を克服するための期間になる子もいます。とにかく、がっちりとした時間が取れるのはこの夏休みです。計画的な取り組みができることが必要となってきます。



空いた穴をふさぐなら今です！困る前に埋めてしまおう！

(2) 1, 2年生は、部活と学習の両立！

部活動では先輩が引退し、本格的に新しい練習体制を作り上げる時期です。そういった意味では、半日を部活動の時間に費やす子どもたちがほとんどであると思います。そのような生活の中で、まず大切なのは、課題などを計画的に進めることです。夏休みの終わりに近づくにつれ慌てることのないようにしたいものです。そのためにも、保護者の皆様にも子どもたちにどのような課題が出ているかを知っていただければと思います。詳しくは、子どもたちがもっているサマープランに課題一覧がありますので、一度目を通していただければと思います。

以上にまとめたことの中には、もうすでに意識して実践している子どもたちも保護者の方もいらっしゃるかと思いますが、大切なのは子どもと一緒に取り組むことだと思います。子どもたちが上手に取り組めているのか、つまづいているのか、成長しているのか、停滞しているのか、そういったことを保護者と子ども、教師の3人で理解し、成長できるように協力できるようにしていければと考えます。

2学期には…

2学期にはたくさんの行事があります。勉強だけでは得られないことを手に入れるチャンスでもあります。そういったことにも全力で取り組めるような子どもたちであってほしいと思います。ここでは、これまでの学習に関する取り組みの簡単な報告と、今後の学習便りでの掲載予定をお知らせします。

(1) 全国学力学習状況調査ととちぎっ子学習状況調査について

4月に3年生が全国学力学習状況調査を、2年生がとちぎっ子学習状況調査を実施しました。2年生に関しては個票が届いたので、通信票と一緒に渡してあります。ともに分析した結果の詳細は、2学期以降の学習便りでお知らせしたいと思います。

(2) 週末課題一覧表の配布

スタートしたのが6月の末なので、まだ浸透はしていませんが、各学年で「週末課題一覧表」を作成し、週末に配布するようにしました。

目的は、①子どもたちが課題として何があるのかを把握しやすいようにするため

②子どもたちが普段の家庭学習でどんなことに取り組むと良いのかの助言として

③保護者の皆様に、どのような課題が出ているのかを知ってもらうため

以上の3つが主な目的となります。学校でどんな課題が出ているのかを理解することができますので、必要に応じてお子様に聞いてみてください。生活記録に貼り付けるようにしてもらっています。

(3) 効率的な学習を目指したいのだが…

子どもたちの家庭学習が上手にできているのか、心配されている保護者の方もいらっしゃると思います。昨年ども同じような内容を学習便りでご紹介させていただきましたが、家庭でのSNSの環境やゲーム(オンラインゲーム含む)などの環境は、子どもたちに大きな影響を与えていることが取り上げられています。親子ネットモラル教室でも多くの保護者の方に参加していただきましたが、この学習便りでもいろいろな情報をお伝えしたいと考えています。こちらの話題は2学期に計画していますので、よろしく願いいたします。